

Wir, eine Gruppe, aus iranischen Aktivist:innen für Demokratie und Freiheit im Iran, verurteilt den militärischen Angriff Israels auf iranisches Staatsgebiet auf das Schärfste.

Jede militärische Aggression gegen unser Heimatland – unter welchem Vorwand auch immer – stellt eine eindeutige Verletzung der nationalen Souveränität und des Völkerrechts dar, und ist in keiner Weise zu rechtfertigen.

Wir sind überzeugt, dass der einzige Weg zur Lösung regionaler Krisen und Spannungen in diplomatischen Mitteln, im Dialog und in friedlichen Mechanismen liegt. Krieg, Unsicherheit und militärische Angriffe gefährden nicht nur das Leben unschuldiger Menschen, sondern schaffen auch die Voraussetzungen für verstärkte Repression im Inneren und unterdrücken die zivilgesellschaftlichen, demokratischen und freiheitsorientierten Bewegungen des iranischen Volkes.

Die Erfahrung hat gezeigt, dass im Schatten von Krieg und Konflikt die Stimme des Volkes zum Schweigen gebracht wird und autoritäre Kräfte das Klima der Angst nutzen, um ihre Macht zu festigen. Deshalb sind wir fest davon überzeugt, dass der Weg zu Befreiung Fortschritt für das iranische Volk in einem unabhängigen, zivilen, friedlichen und aus dem Inneren kommenden Kampf gegen die inländische autoritäre Struktur liegt – und nicht durch militärische Interventionen von außen.

Daher fordern wir, während wir diese militärische Aktion verurteilen, alle Regierungen, internationale Organisationen und Menschenrechtsinstitutionen auf, diplomatische Mittel zu nutzen, um eine weitere Eskalation zu verhindern und die Souveränität sowie den Willen des iranischen Volkes zu achten.

Die Verbrechen der Islamischen Republik und ihrer militärischen Oligarchen gegen das iranische Volk sowie ihre Brandstiftung in der Region sind längst kein Geheimnis mehr. Wir glauben jedoch, dass Gerechtigkeit vom iranischen Volk selbst und auf der Grundlage legitimer internationaler Prinzipien und Gesetze verwirklicht werden muss.

Iran ist unsere Heimat, und die Verteidigung ihrer Unabhängigkeit und Sicherheit ist eine nationale Pflicht. Keine ausländische Regierung hat – unter welchen Umständen auch immer – das Recht, unser Land anzugreifen.

Wir streben nach einem freien, wohlhabenden, demokratischen Iran – in Frieden mit der Welt – und sind überzeugt, dass dieses Ziel nur durch Dialog, nationale Solidarität und die Ablehnung von Gewalt erreicht werden kann.

Es lebe Iran. Frieden für uns alle. Es lebe die Freiheit.